
② ＜保護者＞ 

〔行事についての感想〕 

・懇談会では在校生の方の具体的なお話が聞けて良かったです。一生懸命説明してくれて 

いる姿が、さすが丸高生という感じで、子どももやる気が出たのではないかと思います。 

 ・懇談会では、一年上の先輩がしっかりと説明してくれて、高校生として頑張っている 

  生の声を聞くことができて良かったです。 

 ・懇談会では、高校生活について、受験までの勉強の仕方について等、具体的な話がきけて、 

とても良かったと思います。 

・部活と勉強の両立や勉強のとりくみ方など、不安な部分がなくなり、よかったです。 

 ・在校生のお話がとてもわかりやすくて参考になりました。勉強の仕方など、これから 

やる気になるような事や、知りたいことをたくさん教えていただけました。 

・同じ学校の卒業生の話をきけて、よかったと思います。 

・懇談会での一年生の先輩達のお話が大変楽しく、日常の生活がよくわかりました。 

・中学校の子どもたちはすごく緊張していたと思うけど、同じ中学校出身の先輩に質問が 

 できて、笑顔がみられよかったです。 

・どの部活も熱心に取り組めていて気持ちよかったです。 

・「人間力」が大切だということ。本当にそう思いました。勉強―部活―生活が、きれいに 

連なっているのですね。良い環境は、一生の宝物です。 

・体育館での扇風機＋氷 そしてうちわで涼しくなりました。心遣いありがとうございました。 

・暑い時でしたが、体育館の氷を準備して下さってありがとうございました。 

・生徒の方や先生の話がきけて、とても有意義でした。 

・厳しくも楽しそうな学生生活を送っている様子で、丸高の印象が変わりました。 

 ・中学校の先輩方、お話が上手でした。子供はこの学校に来たい気持ちが高まったことと 

思います。 

 ・一年生の先輩方がとてもキラキラしてて楽しそうで、子供に良い刺激になったと思います。 

〔意見・要望〕 

・保護者の参加が少なくてびっくりでした。 

・午前中が良いです。 

・工事中のためか、校内見学がなかったのが残念でした。 

・新校舎の見取図を参考に見てみたかったです 

・進学のことについて聞きたかったが、一年生の生徒さんだったので、あまり聞いてもわから 

ないと思い質問できませんでした。先生に質問できるコーナーがあればよいと思いました。 

・生徒との懇談会はよかったと思うが、少し先生の手助けで、全員が話に参加できる体制が 

よかったかもです。 

・二年生も交えて話をききたいです。 

 ・自分が見たい部がしていなかったのが残念・・・ 

  

 

 

 

 

 

 


